

EXAMINA AGUA. Kiev, Unión Soviética, mayo 9. Técnico ruso examina una muestra de agua, tomada de una corriente cercana a Kiev. Las pruebas las realizan a cada hora para determinar si el líquido no está contaminado con radioactividad. La agencia de noticias soviética TASS aseguró hoy que la situación está controlada. (AP)

# El 25 de Mayo Habrá Comicios en Bogotá

BOGOTA, mayo 9 (UPI).— Los colombianos se aprestan para concurrir a las urnas dentro de 15 días para elegir al sucesor del Presidente Belisario Betancur, mientras se lleva a cabo una campaña electoral en medio de una creciente violencia guerrillera, que hoy causó la muerte a un policía y heri-das de gravedad a otros. Los 14 millones de electo-

res decidirán el 25 de mayo res decidiran el 25 de mayo entre una terna conformada por Virgilio Barco, del opositor Partido Liberal; Alvaro Gómez, del oficialista Partido Conservador; y Jaime Pardo, del Partido Comunista.

Los tres candidatos coin-cidieron durante las agotadoras giras regionales en la necesidad de combatir contra la apatía del electora-do, cuya abstención en las elecciones legislativas del 9 de marzo alcanzó a casi el 52 por ciento, según estimados oficiales.

Las elecciones presiden-

Las elecciones presiden-ciales se cumplirán bajo el Estado de Sitio, con pocas posibilidades de levantario, luego del ataque a tiros de hoy en Bogotá, en el que murió un policía que vigila-ba un sector residencial del porte del acapital

norte de la capital.

De los heridos "se debaten entre la vida y la muerte", dijo el comandante de la policía en Bogotá, general Gustavo González Puentes, y agregó que la policía necesita de "toda la cooperación para capturar a los atacantes".

Israel Díaz Calderón y

-Favor pase a la página 33.



EXTRADICION EXTRADICION.
Houston, mayo 9. Robert Russell, acusado por Colombia de haber cometido fraude en ese país por 13.5 millones de dólares, sale de la Corte hoy. Espera ser extraditado.
(Reuter)

# Tensas las Pláticas Desarme en Ginebra

(UPI).— Max Kampelman, jefe de la misión de Estados Unidos en las conversa-ciones de desarme en Gineciones de desarme en Gine-pra, afirmó hoy que las reiniciadas negociaciones están llevándose a cabo en medio de "más tensiones", luego del ataque norteame-ricano a Libia y del acci-dente nuclear en una plan-ta estrática.

ta sovietica.

Kampelman, entrevistado en Ginebra por una cadena de televisión norteamericana, también expresó su disgusto a raíz de
una declaración hecha a la
llegada a Ginebra por su
tecetima productiva critica contraparte soviética, criti-cando la incursión militar Estados Unidos contra Libia, el mes pasado. La ronda de conversa-

ciones iniciada ayer es la quinta desde que las charlas sobre desarme comen-zaron el 12 de marzo de

Rápidamente, ambos la-dos intercambiaron duras críticas, diciendo que cual-quier progreso posible de-pendía del otro. El delegado soviético

WASHINGTON, mayo 9 Viktor Karpov dijo ayer que Moscú "no ve la necesi-dad" de hacer nuevas pro-

puestas.
Pero Kampelman dijo que "el próximo paso no nos toca a nosotros. No creo que el señor Karpov diga algo diferente a lo que ha estado diciendo".

Kampelman dijo que no es pesimista en torno a las conversaciones, "pero conversaciones, "pero debo decir también que no me siento optimista".

Estados Unidos tendrá Estados Unidos tendra una respuesta, "a pesar de lo que ahora está diciendo Karpov", dijo Kampelman. Cuando se le preguntó si la incursión contra Libia y

el accidente nuclear de Chernobyl estaban tenien-do algún impacto en la nueva ronda de conversaciones, Kampelman dijo que "en los pasados días he sentido más tensión de la que me hubiese gustado".

## Resumen mundial

#### Ali Agca Hospitalizado

ROMA, mayo 9 (DPA). - El turco Mehmet Ali Agca, condenado a cadena perpetua por haber atentado contra el Papa Juan Pablo II, se halla hospitalizado aquejado de avanzada tuberculosis, trascendió hoy de circulos judiciales italianos.

Se añadió que el agravamiento radical de esta

enfermedad, obligó a Agca a ingresar en un hospital. No se ha notificado a qué clínica carcelaria ha sido llevado Agca, ni cuándo fue trasladado a ella.

#### Se Ahogan 8 Ancianos

BONIFACIO, mayo 9 (DPA).- Ocho miem-

-Favor pase a la página 37.

# Pugna Interna Entre Grupos Terroristas

GUATEMALA, mayo 9 (DPA).— "La presencia terrorista en Guatemala es mínima debido a que exisinfilima debido à que exis-ten conflictos internos en-tre los grupos guerrilleros ORPA (Organización del Pueblo en Armas) y EGP (Ejército Guerrillero de los Pobres), llegándose incluso a purgas por mantener el dominio territorial", infor-mó hoy el vocero oficial del ejército, capitán Juan Fernando Cifuentes.
El vocero militar señaló que la falta de unidad de

#### Mueren Nueve **Terroristas** en Venezuela

CARACAS, mayo 9 (UPI).— Nueve presuntos guerrilleros murieron y un funcionario de seguridad resultó gravemente herido en un enfrentamiento aren un enfrentamiento armado, ocurrido en la madrugada de hoy en la localidad de "La Vaca" en el distrito Bolivar del estado Yaracuy, a 300 kilómetros al oeste de Caracas.

El Ministro de Relaciones Interiores, Octavio Lepage, descartó que el suceso necesariamente anun.

ceso necesariamente apun-

-Favor pase a la página 37.

#### **Suben Precios** en la Bolsa

NUEVA YORK, mayo 9 (UPI).— La mayor parte de los precios cerraron con ligeras alzas hoy, después que un brote de ventas de última hora revigorizó la sesión, marcada por un movimiento lento. Los indi-

ces subieron ligeramente. El promedio industrial Dow Jones subió 3.22 para 1,789.43. En toda la semana el Dow subió cerca de 15 puntos

Las alzas superaron a las bajas por 855-737 entre los 2,007 géneros negociados. Otros indicadores tam-

-Favor pase a la página 29

mando en la guerrilla es otro de los factores que han incidido en la disminución de la actividad terrorista

en el noroccidente del país. Además, subrayó el capitán Cifuentes que la guerri-lla ha perdido el apoyo de parte de los campesinos, que utilizaron como escudo para sus acciones, han re-gresado a sus lugares de origen acogiéndose

-Favor pase a la página 13.

### Papa Pide Armonía Entre lo Civil y lo Cristiano

FORLI (Italia), mayo 9 (EFE).— En su primer día de visita a Romagna, cono-cida como la "región laica" de Italia, el Papa Juan Pablo II exhortó a los fieles a mantener el "equilibrio y la armonía" entre la fidelidad a la tradi-

ción cristiana y la fidelidad al compromiso civil

Esta es la primera vez que un Papa, privado de poder temporal, visita la localidad de Forli, 129 años después que lo hiciera Pio

-Favor pase a la página 11.

# Estallan Cohetes Cerca de Aeropuerto Libanés

BEIRUT, mayo 9 (EFE).— Cohetes de largo alcance estallaron hoy en las proximidades de las instalaciones de un futuro aeropuerto del norte de Libano poco después de la llegada al mismo del Presidente, libanés Amin Gente. dente libanés, Amin Ge-

mayel, informó la emisora cristiana "Voz de Libano". La emisora agregó que una mujer resultó muerta en el ataque contra el aero-puerto de Halat, el segundo que se lleva a cabo contra

-Favor pase a la página 11.

## Portaaviones de E.U. Sale del Mediterráneo

WASHINGTON, mayo 9 (DPA).— El portaaviones norteamericano "Coral Sea", que tomó parte en el ataque contra Libia el 15 de abril pasado, abandonó el Mar Mediterráneo conjuntamente con otras golo unitamente con otras ocho unidades, para regresar a su puerto base de Norfolk, en

el estado de Virginia. Un funcionario de la Secretaria de Defensa en Washington, que confirmó el retorno del "Coral Sea" a Estados Unidos, agregó que aún se encuentran en el Mar Mediterráneo otros

-Favor pase a la página 11.

### Hasta 1987 Reanudarían Vuelo de Transbordador

WASHINGTON, mayo 9 WASHINGTON, mayo 9 (UPI).— Debe postergarse el próximo vuelo del trans-bordador hasta julio de 1987, para permitir el exa-men completo de los cohetes lanzadores, dijo el di-rector del programa.

En principio la NASA quería lanzar un transbordador doce meses después del desastre "Challenger", ocurrido el 28 de enero ocurrido el 28 de enero, pero ayer, el almirante Richard Truly dijo ante una subcomisión espacial del 
Senado que las pruebas hechas con los cohetes lanzadores rediseñados indicaban la imposibilidad de 
reanudar los vuelos al menos en los próximos seis 
meses meses

Truly dijo que ha reco mendado al nuevo adminis-trador de la NASA, James Fletcher, postergar hasta julio de 1987 cualquier plan de lanzar un transborda-

"Creo que es lo mejor que podemos hacer. Es un programa de trabajo seve-

programa de trabajo seve-ro, pero sin riesgos de segu-ridad y estaria listo recién en julio de 1987", dijo. Antes del plan estableci-do por Truly, la NASA con-sideraba nueve lanzamientos en los primeros 12 me tos en los primeros 12 meses del reinicio de los
vuelos, 14 vuelos el año siguiente y 18 en el tercer
año, utilizando sus tres
transbordadores restantes,
el "Columbia", "Discovery"y "Atlantis"

Pero Truly dijo que ha
recomendado seis o siete
vuelos en el primer año en-

vuelos en el primer año; en-tre nueve y once el segundo

-Favor pase a la página 11.



DAÑOS DEJADOS POR HURACAN. Oklahoma, mayo 9. Vista aérea, tomada en las primeras horas de la mañana de hoy, que muestra los daños dejados por un huracán el jueves por la noche en Edmond. (AP).